

Fecha: 04-02-2026
Medio: Hoy x Hoy
Supl.: Hoy X Hoy
Tipo: Noticia general
Título: **Henrik Von Appen se despide de los JJ.OO. de Invierno**

Pág.: 10
Cm2: 155,0
VPE: \$ 346.918

Tiraje: 82.574
Lectoría: 251.974
Favorabilidad: No Definida



Era abanderado chileno junto a Matilde Schwencke.

Henrik Von Appen se despide de los JJ.OO. de Invierno

El esquiador sufrió un accidente en la Copa del Mundo de Suiza y debe operarse.

Henrik Von Appen, esquiador chileno que sería abanderado del Team Chile en los Juegos Olímpicos de Invierno Milán-Cortina (Italia) que comienzan el viernes, sufrió un grave accidente en la Copa del Mundo de Crans-Montaña en Suiza y quedó descartado de la cita.

Por medio de un comunicado, el Comité Olímpico de Chile explicó que el deportista sufrió "una caída a alta velocidad con impacto directo contra las mallas de protección". Hecho que le provocó "múltiples lesiones, entre ellas, una laceración facial que requirió de suturas y una lesión tipo asa de balde del menisco interno de la rodilla derecha".

Tras la evaluación médi-

ca, "se decidió poner fin a su participación en los Juegos Olímpicos", detalló el COCh.

El accidente se dio en un gran momento deportivo de Von Appen, que venía de conseguir el récord latinoamericano y su mejor marca en Copas del Mundo (16°).

Tras la decisión, el esquiador comentó que "hicimos todo lo posible, pero el daño es demasiado grande como para poder competir por medallas y no solo participar (...) Ahora me toca operarme pronto y luego una larga recuperación", informó.

En tanto, desde el COCh y la Federación buscan un reemplazante de Von Appen a contrarreloj, pues, la competencia del esquí alpino comienza el sábado.